

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik Skripsi yang berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran TGT (*Teams Games Tournament*) Terhadap Aktivitas Dan Hasil Belajar Siswa Dengan Berbahan Bantu *Kahoot!* Pada Materi Jamur Kelas X IPA SMA N 1 Tigabinanga Tahun pelajaran 2022/2023", disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini.

Penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Ahmad Syafwan S Pulungan, S.Pd.M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang banyak memberikan bimbingan, saran, dan perbaikan dalam skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada, Drs. Lazuardi, M.Si, Dina Handayani, S.Pd., M.Si. dan Ir. Herkules, M.S. selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen validator yang telah memberikan banyak masukan dan saran dalam memperbaiki instrumen soal pretest posttest dan rubrik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Sinambela, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membantu perkuliahan sejak semester awal hingga akhir dan kepada seluruh staf Jurusan Biologi FMIPA UNIMED penulis juga mengucapkan terima kasih yang sudah banyak membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Ibu Nurlia, S.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Tigabinanga, ibu Veronika Maha, S.Pd selaku guru biologi di SMA Negeri 1 Tigabinanga yang sudah banyak membantu penulis dalam menyusun skripsi ini, serta kepada siswa-siswi kelas X IPA SMA Negeri 1 Tigabinanga yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa kepada orang tua yang saya sayangi. Ayahanda Masmur Tarigan dan Ibunda Hertini Br Ginting yang terus memberikan dukungan doa dan materi hingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Hidea Oliva Br Ginting yang selalu mendukung penulis sejak awal hingga penghujung skripsi . Terimakasih juga disampaikan kepada teman teman Yusup manalu, Dandi sembiring, Diko Prananta sembiring, Jhon very guru singa, selaku teman-teman yang ikut membantu penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari mungkin skripsi ini masih memiliki kelemahan dan kekurangan baik dari isi, bahasa maupun penulisan, hingga penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca untuk perbaikan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat diterima dan bermanfaat bagi pembaca. Atas perhatiannya saya ucapkan Terima kasih.

Medan Juni 2023 Penulis



Daniel Bobby Tarigan
NIM. 4183141042